



SCHONENDE PFLEGEÜBER- LEITUNG IN DIE HÄUSLICHE VERSORGUNG

FÜR IHRE PATIENTEN
NACH ABSCHLUSS
DER STATIONÄREN
BEHANDLUNG

So einfach funktioniert unser 24-Stunden-Betreuungsdienst

- 1 Sie oder Ihr Patient kontaktieren uns einfach telefonisch oder per E-Mail.
- 2 Wir ermitteln den Pflegebedarf gemeinsam mit Ihnen und zu Hause beim Betreuungsbedürftigen, kostenfrei und unverbindlich.
- 3 Ihr Patient oder ein Bevollmächtigter entscheidet sich für uns und eine unserer ausgewählten Betreuungskräfte.
- 4 Die Betreuungskraft reist an und die Betreuung Ihres Patienten beginnt mit dem Zeitpunkt der Rückkehr nach Hause.
- 5 Wir als persönliche Ansprechpartner begleiten und überwachen vor Ort kontinuierlich die Betreuungssituation.

PROMEDICA PLUS Franchise GmbH

Bismarckstraße 61
45128 Essen
info@promedicaplus.de
www.promedicaplus.de

0201 – 878958-0

Wir sind Ihr Partner für die häusliche Nachsorge

Seit 2004 haben wir tausende Familien nach der stationären Versorgung eines Angehörigen durch die Vermittlung der Rundum-Betreuung unterstützt. Ihr Klient lebt so wieder im vertrauten Zuhause, während wir die Angehörigen von den täglichen Pflegeaufgaben entlasten. Vertrauen Sie unserer Erfahrung und lassen Sie uns den Übergang in die häusliche Anschlussversorgung übernehmen.



Wie gelingt ein guter Übergang in die häusliche Versorgung?

Ihr Behandlungsziel ist fast erreicht. Ihr Patient steht nun kurz vor der Rückkehr ins häusliche Umfeld. Es zeichnet sich jedoch ab, dass nach der Rückkehr vorübergehend oder dauerhaft ambulante Hilfe benötigt wird. Ihnen und den Angehörigen ist deshalb wichtig, dass in dieser Phase dauerhaft jemand bei Ihrem Patienten ist.

Wir bieten Ihrem Patienten mit unserer häuslichen Betreuung Unterstützung im neuen Alltag. Unsere Betreuungskraft aus Osteuropa kümmert sich um Ihren Patienten, wenn dieser noch auf Hilfe angewiesen ist.



So profitieren Sie von unserer Betreuungslösung

- ✓ Ihr Patient kehrt früher in sein vertrautes Umfeld zurück.
- ✓ Sie vermeiden den vorzeitigen Umzug in die stationäre Unterbringung.
- ✓ Ihr Patient ist zu Hause rund um die Uhr selbstbestimmt.
- ✓ Wir unterstützen die körperliche Mobilisierung und geistige Aktivität.
- ✓ Ihr Patient erlebt wieder mehr Eigenständigkeit im Alltag.
- ✓ Wir übernehmen die Grundversorgung und entlasten so die Angehörigen.
- ✓ Im medizinischen Notfall leistet die Betreuungskraft schnelle Hilfe.

So helfe ich Ihrem Patienten zu Hause

- Körperpflege, wie Duschen, Haar- und Hautpflege und Ankleiden
- Inkontinenz-Versorgung und Toilettengänge
- Reinigung bis zur Pflege der Zimmerpflanzen
- Zubereiten der Mahlzeiten, auch Diätkost und Hilfe beim Essen und Trinken
- Versorgung mit den Dingen des täglichen Bedarfs
- Aktivierung und Förderung von Patienten mit Demenz
- Hilfe beim Aufstehen, Treppensteigen und gemeinsame Spaziergänge
- Gesellschaft leisten und zu sozialen Aktivitäten motivieren

Was die Betreuungskraft nicht leisten darf?

So vielseitig ihre Unterstützung auch ist – es gibt Aufgaben, die unsere Betreuungskraft nicht übernehmen darf. Das dient dem Schutz aller Beteiligten und hat oft versicherungs- oder qualifikationsbezogene Gründe.

Dazu gehören z. B.:

- Medizinische Behandlungen (z. B. Spritzen, Wundversorgung)
- Verwaltung des Haushaltsbudgets
- Haarschnitte und Friseurtätigkeiten
- Fensterputzen oder schweres Heben, etwa von Möbeln
- Wartung medizinischer Geräte oder Reparaturen im Haushalt

Unser Ziel: Sicherheit, klare Rollen und gute Zusammenarbeit – für eine liebevolle Betreuung zu Hause.



Es liegt Ihnen am Herzen, dass sich Ihr Patient trotz vorübergehender oder dauerhafter Pflegebedürftigkeit zu Hause wieder rundum wohlfühlt. Deshalb vertrauen Sie uns jetzt seine häusliche Betreuung an. Wir geben Ihnen die Gewissheit, dass Ihr Patient nach seiner Behandlung jederzeit gut umsorgt ist.